
Протокол Nс б от 0б.05.2024 г.
Управляющего совета кгодУ <Щентр образования <<Эврика>>.

Присутствовало 11 человек.
Работники школы: Скрипникова В.Б.- директор;

Смольников Ю.В. - зzlп,Iеститель директора по ИТ;
Мышенцева О.А. - зап{оститель директора по АХР;
гоголева н.в. - педагог дополнительного образования;
Высланко Е.В. - музыкаJIьный руководитель;

Родители:
Арха.тlина Е.В.
Хорько Е.В.
Толмачева В.В.
Резник В.А.
,,Щобженецкая Ю.В.
Лепетухина М.С;

Повестка заседания Управляюlцего Совета:
1. Внесение изменений в Положение об Управляющем совете краевого государственного
ОбЩеОбразовательного автономного }цреждения к[]ентр образования <Эврика);
2.О решrизации проекта кКомфортная школаD.

Слушалш:
1. ПО первому вопросу выступила директор КГОАУ <Центр образования кЭврика>
Скрипникова В.Б. с предложением внесения изменений в Положение об Управ.тtяющем
СОВеТе КРаеВОГО госУдарственного общеобразоватольного автономного }цреждения
KI]oHTP Образования кЭврикаD в связи с принятием <Методических рекомендаций по
фОРМИРованию и рд}витию управJIяющих советов в образовательньD( оргzlнизация
Российской Федерации>.
2. ПО ВтОромУ Вопросу выступал Смольников Ю. В. с предложением реализации проекта
ККОмфортЕшI школа> в КГОАУ кЩентр образования кЭврика>. Рассказzш о направлениях,
преДложил запустить анкету - опросЕик, чтобы определиться с нtшравлением изменений.

Решили:
1. Принять Положение об УправJIяющем совете краевого государственного
общеобразовательного автономного уIреждения кЩентр образования кЭврика)) в новой
редакции;
2. принягь участие в проекте <Комфортнtlя школа), запустить анкетирование среди
педагогов и родителей (законньD( представителей) обуrающихся.

Секретарь УС

Председатель УС


